

Antofagasta: corte de luz dejó sin agua a más de 59 mil hogares

Aguas Antofagasta suspendió la reposición a raíz de la inestabilidad eléctrica.

El corte masivo de electricidad que afectó al país, también generó problemas de abastecimiento de agua potable en la región de Antofagasta, afectando alrededor de 59 mil hogares.

Si bien la luz fue restablecida en casi la totalidad de la región, la reposición del agua fue suspendida la tarde del miércoles.

Según la empresa Aguas Antofagasta, la decisión se tomó a raíz de la inestabilidad y la falla eléctrica nacional.

“El proceso de reposición de agua potable en los sectores afectados se encuentra suspendido hasta nuevo aviso. Instamos a la comunidad a mantenerse informada a través de nuestros canales oficiales y a hacer un uso responsable del agua disponible”, informó la empresa.



CRISTOFER DEVIA/ AGENCIA UNO

En el Cogrid se informó que la región no ha podido volver a la normalidad tras el corte masivo.

En la tarde se realizó una sesión del Comité de Gestión de Riesgo de Desastres (Cogrid), donde el delegado presidencial (s), Miguel Ballesteros, señaló que la inestabilidad en la recuperación ha impedido garantizar una reposición normal del suministro.

Si bien el Ministerio del Interior anunció el fin del toque de queda, Ballesteros indicó que evaluarán si mantendrán el estado de excepción en la región debido a que no han podido volver a la normalidad.

A los problemas de inestabilidad del suministro de

agua potable, se suma un aviso meteorológico urgente que afecta a las zonas precordilleranas y cordilleranas. Por esto, la Delegación Presidencial solicitó a la Dirección de Educación que evalúe la posibilidad de suspender las clases hasta el viernes.